

CARNET DE CANTON

Orléans 2

QUARTIER SAINT-MARCEAU ET NORD DU QUARTIER DE LA SOURCE

Loiret
votre Département

N° 12 ÉTÉ 2022

AGENDA

Du 11 au 16 août
Fête des Duits,
organisée quai de Prague
par Nanoprod

27 et 28 août
Fête de la Saint-Fiacre,
organisée à l'église
de Saint-Marceau
par la Corporation
de Saint-Fiacre

8 et 9 octobre
Fête de la Science 2022,
avec le village des Sciences,
à l'université d'Orléans,
sur le thème du changement
climatique



LEUR ÉCRIRE
Département
du Loiret
45945 Orléans

PRATIQUE

Vos conseillers départementaux



Hugues Raimbourg et Christine Tellier

→ LES JOINDRE :

Hugues Raimbourg : 06 30 02 18 82 hugues.raimbourg@loiret.fr
Christine Tellier : 07 82 910 910 christine.tellier@loiret.fr

→ PERMANENCES :

Le 1^{er} jeudi du mois à la résidence Arpavie La Cigogne à Orléans -
Saint Marceau, de 16 h à 18 h. Le 2^e jeudi du mois au premier étage du
George V, place de la Bascule à Orléans - Saint Marceau de 17 h à 19 h.



Vœux et rencontres avec nos aîné.e.s

En fin d'année, nous avons eu l'occasion de saluer nos anciens avec un ballotin de chocolats distribué à chacune et chacun lors des repas de fin d'année organisés par la résidence sénior Arpavie La Cigogne et par l'Ehpad Pierre Pagot. Nous sommes attentifs au bien-être de nos aîné.e.s et soutenons les directions et leurs équipes dans leurs projets.

Clubs de quartier : les projets refleurissent

Le club La Cigogne retrouve son rythme de croisière après deux années d'activité réduite du fait de la crise sanitaire. Les séances de jeux hebdomadaires sont complétées par de multiples propositions d'événements et d'excursions. Enthousiasme et investissement de l'équipe dirigeante font vivre le club aux adhérents nombreux et la vie du quartier s'en trouve dynamisée !



Une fête du printemps au jardin des plantes

Nous étions présents au marché aux plantes, organisé au jardin des plantes d'Orléans, les 12 et 13 mars, par l'AHPO (Association horticole des producteurs orléanais). Cette fête de printemps fut l'occasion pour de nombreux jardiniers amateurs de sortir de leur hibernation et de tomber le masque. Ce marché permit aussi à tous d'admirer le travail des équipes du jardin des plantes pour le fleurissement des parterres. Enfin, ce fut aussi

l'opportunité, pour nous, de réaffirmer le soutien du Département à la filière horticole, une des richesses du territoire.



Premiers galops à l'hippodrome

La journée de courses à l'hippodrome de l'île Arrault, organisée le lundi ensoleillé de Pâques, fut un franc succès. Familles et turfistes chevronnés se sont côtoyés pour admirer les chevaux, parier sur les courses (en particulier la course sponsorisée par le Conseil départemental du Loiret) et partager crêpes et saucisses-frites à la buvette. La société des courses d'Orléans et son équipe de bénévoles ont reçu nos félicitations pour l'organisation de cette manifestation, une des cinq qui rythment chaque année la saison hippique à Orléans.